



Sergio Gutiérrez: “No soy necio ni aferrado”

Por temas candentes que se atravesaron, no había comentado el diálogo que el domingo anterior sostuvieron periodistas y columnistas del Grupo de los Diez con el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, que llegó acompañado de su esposa la también diputada Diana Barreras Samaniego, de sus pequeños hijos y aguantó la carga de caballería que le soltaron los colegas. A la primera pregunta, la de cajón: ¿Estás buscando la candidatura de Morena a la gubernatura de Veracruz?, respondió: “Es muy claro que vamos en esa ruta, es muy claro que lo que hemos venido trabajando desde hace un ratote es para generar un liderazgo político hacia el 24”.

<https://www.entornopolitico.com/columna/54861/desde-el-cafe/>